
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Betreff: Haushaltsplan 2018 

 
Bezug: Anfrage Nr. 48 des Stadtverordneten Prof. Dr. Mathias Flörsheimer vom 

11.2.2018  
 
M-Nr.: 73/18 
 
 
 
Bericht des Magistrates: 
 
Der Magistrat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Frage 1: 
 
Gibt es inzwischen weiteren Korrekturbedarf am Haushaltsplan, beispielsweise durch 
Kostensteigerungen beim Bau oder der Anmietung von Gebäuden? 
 
Antwort:  
 
Die Aktualisierung des Haushaltsplanentwurfes erfolgt durch eine Fortschreibung, die im Rahmen 
der zweiten Lesung mit beraten wird. 
In dieser Fortschreibung sind alle bis Anfang Januar 2018 bekanntgewordenen 
Veränderungsnotwendigkeiten im Ergebnis- und Finanzhaushalt sowie zum Stellenplan und zur 
Finanzplanung enthalten. 
 
Frage 2: 
 
Können Sie die Kalkulation bitte offenlegen, die zu höheren Einnahmen führt im Vergleich zu den 
bisher erwarteten Einnahmen? Wie hoch sind die voraussichtlichen Mehreinnahmen? Ist geplant, 
die Einnahmen aus der Landesinitiative komplett für die Eltern zu verwenden oder teilweise für 
andere Haushaltszwecke. 
 

 

Anfrage Nr. 

48/16-21 

Der Magistrat 

B E R I C H T 
 
an Herrn Stadtverordneten 
Prof. Dr. Mathias Flörsheimer 
 
(den Fraktionen zur Kenntnis) 
 



Antwort:  
 
Die Ertragsveränderungen im Bereich der Kindertagesstätten sind ebenfalls der Fortschreibung zu 
entnehmen.  
 
Rüsselsheim am Main, 27.02.2018 
 
 
 
 
Udo Bausch 
Oberbürgermeister 
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